

新入生

メッセージ

中学校 第74回(令和2年度)入学式

4月7日(火)
中央棟大アリーナ
入学生281人

秋本 梨伽さん



オープンスクールに参加したとき、先輩方が勉強はもちろん部活にもしっかりと取り組んでいることを知り、心を育てられる学校だと感じました。これから私も愛知淑徳生として、勉強や部活、学校行事のすべてを大切にしています。将来の夢は小学校教員です。小6のときの担任の先生みたいな素敵な教員をめざして、中高6年間で自分を磨きたいと思います。

松田 優希さん



明るい雰囲気の愛知淑徳に魅力を感じて、小学5年生のときから志望していました。入学式を迎えた今日は、少し緊張しています。医療関係の仕事に就きたいという将来の目標に向かって、中学校では国語・数学・英語・理科・社会の5教科を中心には頑張ります。放送部や演劇部など「声」で表現するクラブ活動にも打ち込んで、毎日を充実させたいと思います。

米川 茉心子さん



何回もオープンスクールに参加するほど、愛知淑徳は入学したい憧れの学校でした。私には「人を支えられる看護師になりたい」という夢があるので、かなえることができるようまずは勉強を頑張ります。入りたい部活はハンドボール部です。勉強と部活を両立しながら多くのことにチャレンジして、笑顔があふれる毎日にしたいと考えています。

岡田 凜子さん



愛知淑徳生として正門を初めてくぐり、新しい学校生活が始まることにワクワクしています。これから一番頑張りたい教科は英語です。幼稚園のときから英会話を習っているので、大好きな英語の力をもっと伸ばしていきたいと思います。クラブ活動では、バスケットボールなどの運動部に入つて、友達をたくさんつくりながら自分を成長させていきます。

竹内 理桜さん



小学生のとき、愛知淑徳の学園祭で先輩たちのキラキラした姿を見て「私もこの学校に入りたい!」と思いました。憧れだった制服を着て入学式に参加できて、嬉しい気持ちでいっぱいです。苦手な数学も得意にできるように、毎日の授業を一生懸命受けます。学園祭などの行事にも積極的に取り組んで、新しい友達と一緒に実り多い6年間にしています。

桜が美しく咲く季節、中学校の新入生が新たなる一歩を踏み出しました。かなえたい夢や目標に向かう、それぞれの決意をご紹介します。

※新型コロナウイルス感染症の拡大防止に伴い、大学・大学院の入学式を中止し、中学校・高校の入学式を縮小開催しました。

